

NUESTRA PORTADA

Una perspectiva inédita de la plaza del Pilar. En primer término la estatua a don Quijote, inaugurada recientemente y de la que es autor nuestro paisano Joaquín García-Donaire, del que se habla extensamente en este mismo número de nuestra revista. Al fondo, dos modernos edificios, de los que a paso acelerado se va salpicando nuestra ciudad, que estos últimos años ha sufrido un cambio verdaderamente sensacional. La construcción de nuevos edificios, la pavimentación de calles, la modernización del alumbrado, el embellecimiento en general de la ciudad, sorprende a propios y extraños y muy especialmente a los que faltan de nuestra capital algún tiempo y al regreso lo encuentran totalmente transformado.